

HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS
pago anticipado

Año V—Núm. 1.410

Miércoles 1 de Diciembre de 1909

MAYOR, 36: PISOS 2.º Y 3.º

SUSCRIPCIÓN
pago adelantado

Agua de Solares

Especialmente indicada en los **catarrros intestinales, neurastenia gástrica ó hipercloridia.**

De uso universal como **agua de mesa.** Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.

De venta en farmacias y droguerías.

Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

PARALERIA ECONÓMICA

de J. GARCÉS.—Méndez Núñez, 38, Alicante

Esta casa ofrece al comercio y al público en general, libros y libretas rayadas de todas clases; copiladores y libros para pedidos triples; plumas y tintas de las mejores marcas y para copiar también y polígrafo; polvos para hacer tinta superior; tabernáculos de vale, entrega, recibí, inquilinato y lotería; facturas en cuarto y folio; preciosos quince vistas; estuches de cincuenta cartas, papel y sobres desde el más barato al más exigente; los hay para todos los gustos y precios; objetos de escritorio y dibujo baratísimo; gran surtido en carnets y postales para felicitaciones; diatarios para 1910, clase superior y baratos; 1.000 cartas papel y sobres timbrados 10 pesetas.

38, Méndez Núñez, 38, Alicante

LIQUIDACIÓN FINAL DE UN GRAN REGALO

Carrera breve y sin gastos.—No más rutina

Por 5.50 pesetas en Alicante ó 6.25 por correo, se entregará un tomo en tamaño 32 por 22, de la importantísima obra nueva de Teneduría de libros por partida doble, Cálculo mercantil, Correspondencia, Sistema métrico decimal, Inventarios, Balances, Operaciones, Prácticas de teneduría, Preparación de las cuentas para abrir y cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada:

CONTABILIDAD MERCANTIL SIMPLIFICADA

a) alonca de todas las inteligencias, del profesor mercantil D. Manuel F. Font, con cuya obra cualquiera persona puede hacer la carrera del Comercio y la de Tenedor de libros en toda su extensión teórica y práctica y en el corto plazo de treinta días, sin necesidad de recurrir a los auxilios de Escuela, Academia ni profesor alguno.

Dirigirse a D. Joaquín M. Fogil, hijo, Paseo de Méndez Núñez, núm. 27.—Fon-da «La Unión», Alicante.—Cadauca el 16 de Diciembre

DIRECTOR DE
Heraldo de Alicante
José Coloma Pellicer

De Administración

Rogamos a nuestros suscrip-tores de la provincia á quienes hayamos girado letras por los recibos pendientes de pago que tuvieran con esta Administración, las hagan efectivas con el fin de normalizar la liquidación de fin de año.

También rogamos, que si después de satisfechos dichos giros se presentaran por nuestro co-brador los recibos para su cobro, se sirvan retirarlos pasando aviso, si así lo hicieran, á esta Administración, Mayor, 36, 2.º, Alicante.

El problema clerical

Públicamente se dice, lo proclama la propia prensa neocatólica y lo demuestra una circular recién publicada, dirigida por un fabricante de Plasencia á los priores de varios conventos, que éstos están convirtiéndose en parques de armas, en fortalezas. Al santo fustil, á la santa tercerola y á la santa bayoneta parece que se fía la salvación en caso de apuro. La corona del martirio no es ambicionada, sino todo lo contrario.

El ejemplo de los jesuitas en Barcelona, que no siempre y en todos los casos podría repetirse con igual fortuna, ha señalado un derrotero por el que, según parece y según se blasona públicamente, se precipita entusiasmado el parásito monaca.

¿No podría ser el miedo la causa de esos alardes belicosos, de esa exhibición verbal de carabinas y hasta de ametralladoras, de ese continuo y provocativo pregonar; tenemos armas, tenemos municiones, estamos preparados? Tal vez, más de todos modos parece un hecho evidente que algo hay de verdad en esos alardes, en esos preparativos y compras de armamento de que tanto se habla y de que se jactan los elementos clericales.

Basta ello para demostrar que el pro-

blema clerical ha empeorado, entrando en un período muy peligroso.

¿Se cruza de brazos el Gobierno dejando hacer y dejando pasar? Pues los conventos se convertirán en verdaderas fortalezas, y como es indudable, quien lo dude es un necio, que el pueblo, más pronto ó más tarde, se decidirá á resolver el problema revolucionariamente, en el terreno de la violencia, único expediente cuando se cierran las puertas de la legalidad; sobrevendrán tremendos choques, se derramará mucha sangre y se reproducirán las escenas de horror de los días más trágicos de las revoluciones.

De la victoria no dudamos ni podemos dudar. No hay convento que pueda convertirse en una Bastilla, y no hay Bastilla que pueda resistir el empuje del pueblo; pero no es esa la cuestión.

La cuestión es que á la vista de todo el mundo se está formando una tempestad; que á la vista de todo el mundo se está preparando un choque enorme, y que un problema sencillo, que puede y debe resolverse en el terreno del Derecho, en el terreno de la legalidad, se agrava en términos alarmantísimos y va á plantearse en el terreno de la violencia, sin que los que tienen el deber de conjurar la tormenta, de evitar el choque y de resolver el problema, se decidan á cumplir sus deberes de gobernantes.

Después de una elocuentísima lección de hechos suprimido y extinguido Mendizábal los órdenes monacales. Después de la tragedia de Barcelona los liberales de ahora dejan que los frailes se armen de todas armas con la cristiana y piadosa intención que no es posible negar.

De lo que ocurre el día que el pueblo intervenga directamente en la resolución del problema, ¿quién será el responsable? Ni el pueblo ni los frailes. La responsabilidad será toda de los que han negado la existencia del problema y de los que, reconociendo que existe, no han querido resolverlo desde donde tenían el deber de hacerlo.

DOLORINA

Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la ciática. Una dosis 15 céntimos. Caja de diez, 1.25 pesetas. Pídase en las principales Farmacias y Droguerías. Depósito: Farmacia señora viuda Soler Sánchez.

Página agrícola

La tenia ó gusano de los olivos y su destrucción

Al abandonar en Septiembre y Octubre el insecto el hueso de las aceitunas, provoca nuevos desprendimientos en los frutos de los árboles.

Como hemos hecho notar, los perjuicios del gusano son considerables, pudiendo alcanzar á la anulación completa de la cosecha.

Los remedios que para combatir esta plaga se conocían hasta hoy, además de inseguros, resultaban impracticables, pues quedaban reducidos á la recogida de las aceitunas desprendidas de los árboles, á la caza con linternas de mariposas y la destrucción de las larvas.

Con la captura de las mariposas los que se obtienen resultan muy poco apreciables, por ser el número de las que se recogen insuficiente para determinar mejoras sensibles en el decrecimiento de las invasiones.

La destrucción de las larvas presenta insuperables dificultades, por hallarse éstas guardadas en el interior de las hojas, en los órganos florales y en los frutos, con lo que su captura y destrucción resultan imposibles.

Si abandonan los escondrijos que se han construido, inmediatamente construyen otros nuevos con nuevas galerías ó tejendo una especie de bolsa sedosa que las protege de las influencias exteriores.

La destrucción del gusano de los olivos solamente ofrece garantías realizándose cuando su existencia se hace vulnerable.

Tal ocasión se presenta al salir del huevo la larva y al intentar ponerse bajo abrigo dentro de las hojas ó entre las flores ó en los frutos.

Si en aquellos momentos se le ataca, el éxito de la operación es seguro, pero ha de ser rápida la acción de operador.

Este deberá cubrir los árboles con abundantes colaciones tóxicas en cuanto note que le los huevos aparecen las larvas.

Empapadas todas las partes de los árboles de insecticidas poderosos, mediante bombas y pulverizadores, al abandonar aquéllas los huevos, dirigiéndose á las hojas para convertirlos en alimento, absorberán el veneno en ellas puesto, y necesariamente habrán de perecer.

Varios y repetidos ensayos de laboratorio y otros en pleno campo, con soluciones á base de arseniato de plomo y de hierro, han llevado la convicción de la eficacia de tales procedimientos al profesor de Agricultura francés M. Dumont.

Indicado el camino á seguir, es de desear que en las zonas olivareras de nuestro país se repitan estas experiencias, las cuales, dada la lógica que envuelven, permitan esperar que puedan contribuir á dar con un procedimiento eficaz para limitar los perjuicios de una enfermedad que con excesiva frecuencia reduce en proporciones considerables una de las más sólidas y positivas riquezas de nuestro suelo, y que, además, las circunstancias le blindan, á lo que parece, un lisónjero porvenir.

Rafael MIR Y DEAS

SE VENDE UN PIANO

Darán razón: Plaza de Ramiro, número 2 principal.

Llegar al teatro

(A propósito de un estreno)

—¿Por qué no hace usted teatro? Millares de voces que no son escritores dirigen esa frase á gentes que lo son. —¿Por qué no hace usted teatro? Esto es: ¿por qué no se deja usted la barba, por qué no gaeja usted el tresillo, por qué no se dedica á la cría del canario, por qué no fabrica usted bañuelos?

Realmente que, después de vencidas ciertas dificultades, quien escribe en verso puede escribir en prosa, y quien compone cuentos puede acometer una novela, y quien solo escribió de zoolo-gía no es difícil que redacte un buen artículo sobre los políticos ministeriales; porque contando con la materia prima del edificio ó del arte de escribir, es fácil recorrer, con más ó menos espontaneidad, todos los senderos, calzadas, caminos y aun canales y puertos literarios.

Hay excepciones, solamente dos, para la obra poética y para la producción dramática. Creyendo yo que la suprema manifestación literaria es la novela, y que una de éstas, buena, vale por veinte dramas, pienso también que es posible llegar á buen novelador con voluntad y con estudio—y algún talento, desde luego—y que no hay voluntad posible que proporcionen el acierto en el teatro ó la poesía.

Balart ha hecho versos; Galdós ha hecho dramas; y los versos de Balart, correctos como la hipocresía, son huecos, falsamente sentidos; no emocionan jamás, ni un instante conmueven; y los dramas de don Benito, que prueban—hasta con el populachero «Electra»—el talento, el estudio, la observación, el pensamiento, son todo lo que se quiera menos dramas.

—El instinto dramático adquiere ya en confuso germen desde el vientre mismo de la madre y se nace autor como se nace cojo, ¿no te parece?—decíale yo á un autor notabilísimo, hablando de una de sus más aplaudidas producciones.

Son tantos como autores los temperamentos dramáticos porque sí, sin que se expliquen cómo, sin que ellos lo sepan y sin que ellos lo quieran.

Los hay entre ellos periodistas que no me parecen cosa del otro jueves, cuando hacen una crónica, ni cuando redactan un artículo político, ni cuando acometen una empresa cualquiera de escritor que no sea el teatro.

Rusíño, Benavente, Dicenta, Marquina, me parecen mejor que Echegaray, por la distancia que media del sentimentalismo figurado, falso, al sentimentalismo verdadero; me parecen mejores que Solís, por la diferencia que hay entre resolver un drama como se resuelve una ecuación y escribirlo porque sí, porque sale, porque se lleva dentro, porque la operación de llevarlo á las cartillas no es obra arquitectónica en la cual se quita, se pone, se enmienda y se corrige, sino elementalísima tarea de traslación.

Esto, como opinión mía, no vale nada; pero es el caso que el público lo comparte conmigo—y yo con el público, es más correcto,—y que de igual opinión deben ser los autores que oyendo las obras de los privilegiados enseñan sus rostros con el blanco, y el verde, y el rojo, y el oscuro, los colores completos del vasto iris de la envidia.

Ahora mismo se está discutiendo alrededor de «Doña María la Brava», de Marquina; verdad que algunos lo dis-cuten, no como literatos, sino como republicanos descontentos, porque Marquina haya leído versos ante los reyes. Conozco la obra; ignoro qué le parecerá al público, pero desde luego me parece con mucho de grandiosidad. Pero lo que más me llama la atención es eso de que hablaba el secreto del autor dramático, ese secreto dramático, que ha sido y será siempre dominado sólo por los que tengan madera de autores.

Filósofos, historiadores, políticos, generales y Papas, todos podemos serlo si á tantos escámpulos de talento añadimos tantos granos de estudio y tantos dramas de voluntad. Pero la música de «Wakaria», los paños y la perspectiva del «Testamento de Isabel la Católica», los gritos de «El diablo manda», la interpretación de «Spinto gentil», nunca lo haremos si ya al nacer no fuimos Wagner, ó Rosas, ó Espronceda, ó Ga-

yarre. La inspiración jamás se fundirá con el estudio. El loro apaeude y nos distrae, y puede que haya en él—hay desde luego—un mérito más grande que en cualquier inocente ruiseñor; pero solo éste nos encanta y subyuga con sus acéntos; cuyo valor él no conoce, que no formó el estudio, que nació del instinto, que no aprendió de nadie.

Claudio FROLLO

Academia de Guitarra

Escuela y música del maestro TÁRREGA

Se dan lecciones á domicilio y en la misma academia, por los profesores

José Parra y Vicente Bernabeu

Virgen de Belén, 1, principal

PAGINA DE ORO

El valiente y batallador diputado republicano D. Rodrigo Soriano, ha pronunciado en Valencia un discurso magistral, del cual tomamos el siguiente fragmento:

«Política inglesa»

Una sorda lucha agita á Europa, á América, á todo el mundo civilizado; es la lucha de los que tienen mucho contra los que tienen poco, es la batalla de los pobres contra los excesivamente ricos, y esa campaña no menos republicana y antimonárquica, es un grito doloroso de angustia que sale de las entrañas de la tierra toda, que antes era dejadez, angustia, y es hoy aspiración angusta de emancipación. (Ovación.)

¿No sabéis lo que ocurre en el palacio inglés de Westminster, donde un ministro audaz, en un ministerio casi socialista y obrero ha presentado la más radical de las reformas? De esa lucha es de la que debe especialmente ocuparse el partido republicano español.

¿Por qué? Estadad, sí, lo que ocurre en estos momentos en aquella nación inglesa, que fué cuna de las Constituciones y libertades que todos admiramos. Hace pocos días había los Cámaras en Inglaterra. Digo que había, porque quizá en estos momentos, ó dentro de pocas horas, no haya más que una.

La una de aquellas Cámaras no representaba más que la riqueza de quinientas familias, de dueños poderosos de inmensas extensiones de terreno, que gozaban rentas de ocho y de diez y de veinte millones de libras esterlinas; en la otra estaba la representación del pueblo, los diputados elegidos por la masa popular... ¡Pues bien! Aquel ministro audaz se ha levantado, y en una palabra ha dicho: «Vosotros, los ricos, tenéis que pagar en proporción á vuestra propiedad, tenéis que devolver las gotas de sudor que otros vertieron en vuestros terrenos, tenéis que filtrar grano á grano vuestras tierras, tenéis que rendir cuentas al país del por qué sois tan ricos y por qué no trabajáis.» Y en aquel proyecto sublime, que es una verdadera revolución para Inglaterra, en aquel audaz proyecto, el ministro empleó tales energías, que si triunfa, al cabo de algunos años esos ricos y poderosos que hoy tienen ocho millones de libras esterlinas tendrán escasamente cincuenta ó sesenta mil duros, y será entonces cuando el pueblo no pagará los ejércitos, cuando el pueblo no derramará inútilmente su sudor. Ved, pues si estamos atrasados ahora los republicanos, discutiendo si ha de ser el uno ó el otro quien gobierne, cuando socava los cimientos de su Constitución con hon-das reformas, la avanzada Inglaterra que va un siglo por delante de nosotros. (Aplausos.)

Tintorería Barcelonesa

JUAN PAMBLANCO

Méndez Núñez, 38.

Sucursal, Princesa, 3.—Alicante

Bernad y Comp.

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de metal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetes, Camas de hierro y madera, Sillerías tapizadas y de rejilla, Muebles de todas clases, Especialidad en servicios completos para fondas, restaurantes y cafés.

La casa que más barato vende.—Precios sin competencia.—San Fernando, 10 y Princesa, 24

Apuñadores.—Manuel Pompeyo y Tomás Olavel.
Director artístico.—José María Balmori.
Sastrería. Campos y Blanco.
 Completo servicio de guardarropía y atrezzo y alumbrado eléctrico.
 Decorado para las obras que lo requieran, propiedad de la Empresa.
Representante de la compañía.—Luis Ramírez.
 Repertorio de lo más selecto y escogido de los teatros de la Comedia y Español de Madrid y digno de la cultura del distinguido público alicantino.
Estrenos: «Las Andrajosas» y la obra de verdadera actualidad, en cuatro actos y cinco cuadros, original de D. José María Balmori, actualmente el mayor éxito en Barcelona y todos los teatros, titulada: «El reservista, ó la toma del Gurgú», puesta en escena con decorado especial, magnífico vestuario y gran desfile militar y cuanto exige su interesante argumento.
 Se abre un abono de seis únicas funciones, cuyos precios se indican en las listas ya publicadas.

Viajeros
 Hoy han llegado por distintas vías férreas, los viajeros siguientes:
 Por la de M. Z. A., 249.
 Por la línea de Murcia, 374.

Los calvos!
 Los que han padecido enfermedades graves.
 Los que quieren conservar una cabellera larga, sedosa y exenta de microbios u otros enemigos que amenacen su destrucción, deben usar el EL AGUA GRIEGA que es el mejor y más barato calvicida.
 Venta en todas partes á 2 pesetas frasco.
 Depósito: R. Romero y J. Pallás, Princesa, 6.

Rifias
 Por reñir en la calle han sido detenidos dos sujetos.
 —También dos vecinos de la calle del Socorro se sintieron béclicos, y se cambiaron sendos achuchones.
 Terminó la fiesta en los calabocillos.

Sastrería
 El conocido y popular maestro sastrero JOAQUIN ROMERO, cortador que ha sido de la casa de los Sres. J. Ruiz Hermano, por espacio de diez años (desde 1899 á 1909), acaba de establecerse y abre su taller á sus numerosos amigos en el paseo de Méndez Núñez, 38, planta baja.

De viaje
 Hoy á bordo del vapor «Quintana» ha marchado á Córdoba, donde va destinado, el vigilante de segunda clase del cuerpo de vigilancia, D. Juan de Dios Llopis, que prestaba sus servicios en esta capital.

Dermicur
 Da maravilloso resultado para quemaduras, cortes, escoriaciones, barros y sabalones.
 De venta en todas las buenas farmacias y droguerías. Depósito Viuda del Dr. Soler Sánchez, San Cristobal, 12, Alicante.

Los conciertos del Suizo
 Son dignos de oír los conciertos que todas las tardes y días festivos por las noches se verifican en el acreditado café Suizo.

El cuarteto que dirige el reputado maestro D. Fernando Tortosa ejecuta las más delicadas composiciones, tanto del repertorio moderno como del clásico.
 Los asiduos concurrentes á dicho establecimiento premian con merecidos aplausos la esmerada ejecución de los profesores que componen el cuarteto, viéndose precisados muchas veces á repetir alguno de los números que forman el programa.
 Nuestra felicitación á los profesores y al amigo Limiñana, propietario de dicho café.

Se necesitan AGENTES
 Á SUELDO Y Á COMISIÓN
 Razón: Explanada de España, 26, Modesto Amorós.

BLANCAS Y VERDES Ostras frescas

Procedentes directamente de Francia. Probadas y os convenceréis. Llegadas regulares hasta el mes de Mayo.
 Precios servidas con limón abiertas á domicilio:
 Blancas: Primera gordas finas 1'60 pesetas docena. Medianas i. i. 1'10 id.
 Verdes una clase solamente: Primeras gordas finas 1'60 pesetas docena.
 Se sirven en el establecimiento al mismo precio.
 Vinos blancos especiales para ostras. Especialidad en cervezas del país y extranjeras.

MAISON FRANÇAISE,
 52, paseo de los Mártires, Alicante.

Telegramas

Campaña de Melilla

Noticia incierta
 Se ha desmentido oficialmente la noticia dada sobre la creación de un Ejército colonial destinado á Marruecos.
 Nada se ha pensado referente á este asunto.

Gasset á Melilla
 Dicen de Melilla que se asegura que en breve llegará el Sr. Gasset para visitar personalmente las obras de Mar Chica y Cabo de Tres Forcas.

Noticias diversas
 Ha llegado á la plaza toda la división del general Cobos.
 Se celebró una reunión de generales, de la cual se guarda absoluta reserva.
 Se asegura que Mirrián ha regresado de Alhucemas, hallándose ahora entre los Beniubasi.
 En la próxima propuesta de recompensas que hará el general Marina, figurarán las de los paisanos que tan excelentes servicios han prestado en varias ocasiones.
 El tiempo sigue siendo por demás excelente.

DE POLITICA

Moret
 El presidente del Consejo ha dicho á los periodistas que no se fa noticias que comunicar.

Interrogado sobre la exposición que le han dirigido los prelados pidiéndole que no se abran las escuelas lúicas y neutras, contestó que el documento se examinó en el último Consejo, pasando á poder del ministro de Instrucción Pública para que lo informe.
 Este dictamen servirá de base al expediente que se incoará para resolver el asunto.

Pérez Caballero
 Procedente de Roma, ha regresado Pérez Caballero.

La escuadra
 La sociedad constructora de la nueva escuadra, ha enyado al ministro de Marina el proyecto de corazas y cañones para los nuevos buques de guerra.
 Conca ha ordenado se abone á la citada sociedad el plazo correspondiente marcado en el contrato de la escuadra.

VARIAS NOTICIAS

Sepúlveda
 Ha fallecido el popular el popular escritor Ricardo Sepúlveda.

Heredero de Ferrer
 Dicen de Barcelona que ha llegado á aquella población Lorenzo Porlet, heredero de los bienes de Francisco Ferrer.

Opera española
 Sigue ensayándose en el teatro R. al la ópera española «Colombas», letra de López Ballesteros y Fernández Shaw, música de Amadeo Vivas.
 En breve se representará «Margarita la Turner», cantada por M. tilda de Lerma.

Las bombas de Zaragoza
 La policía sigue sus pesquisas para averiguar los autores de las bombas encontradas en el convento de religiosas.
 Hasta ahora los trabajos han resultado infructuosos, pues no se ha realizado ninguna detención.

DEL EXTRANJERO

Conflicto
 Comunican de París que el rey de Portugal asistió á una representación del teatro de la Opera.
 El público le tributó una ovación.

Librería, Imprenta y Papelería

de Manuel Pastor, Mayor, 1 y 3, Alicante

En este elegante establecimiento, montado á la altura de los mejores de España en su clase, encontrará el público todo cuanto desea en librería, así como en las últimas novedades en objetos de escritorio y fantasía.
 Inmenso surtido en devocionarios, tarjetas, menús, participaciones de enlaces y nacimientos, recordatorios para comuniones, esquelas mortuorias, impresos de defunción á i. f. nidad de artículos que sería interminable enumerar.

BANCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

Casa Central en CARTAGENA
 Sucursales: Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lora, La Unión, Aquilas, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Hellín, Elche, Melilla, Yecla.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Descuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones.
Horas de caja: De 9'30 á 1 y de 4 á 5

CAJA DE AHORROS	
PESETAS	
Saldo anterior...	11.441.595'51
Imposiciones durante la semana...	333.286'44
Suma...	11.774.881'95
Reintegros...	347.489'49
Saldo...	11.427.392'46

Alicante 27 de Noviembre de 1909.

Carne líquida del Dr. S Monllor

El mejor de los reconstituy. ntes conocidos hasta hoy, por contener todos los principios asimilables nutritivos de la carne.
 Se prepara en frascos pequeños y grandes, que se venden á 1'50 y 2'50 pesetas respectivamente.
 Depósito general Farmacia Central, Polavieja, 22.—ALCOY.

GRAN TURRONERIA

del sucesor, hijo de DON ANTONIO LÓPEZ JEREZ (Pasaje de Américo)

Los turrones que vende el hijo de don Antonio López Jerez en su acreditada y elegante turronería del Pasaje de Américo, son sin duda alguna lo mejor que se sirve en esta capital, por la pureza y figura de los géneros que en ellos se emplean.
 La amabilidad y buen trato de dicho señor, unido á la riqueza de sus dulces, es causa de que su elegante turronería sea la más visitada por las personas de delicado paladar y buen gusto.
 Hay que ir al Pasaje á comprar dulces.

Chic Parisien

CORSETERÍA DE JOSEFA PEIRO

Confección francesa é inglesa
 ÚLTIMOS MODELOS
 ALICANTE: Plaza de Castelar, 1.—
 CASA EN VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.

Especialidades de la casa

Corsés faja para disminuir el vientre; para novias, para estado interesante.
 Sostenedores de pecho de varias clases y formas. Tirantes para corregir el pecho y la espalda.
 Se hacen toda clase de corsés á la medida en forma entallada y rectos para trajes Imperio y de Levita
 á capricho de las señoras.
 Corsés en forma recta desde 5 pesetas en adelante. Últimos modelos para temporada de verano en corsés de Tui y de Cintás, para campo.
 Toda señora de buen gusto debe visitar esta Casa, donde encontrará todas las creaciones y caprichos más recientes en el ramo de Corsetería.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO, E. OOSTA

MEDIANA DE ARAGÓN
 SALES NATURALES TIMOLADAS para BAÑOS GENERALES de éxito seguro en las Enfermedades de la Piel
 Herpes Escamosidades Reuma Gota



De venta en FARMACIAS y DROGUERÍAS
 DEPÓSITO: J. Antonio Fuster ALICANTE

Noticias locales

El Capricho
 Doña Laura Orespo, en su viaje realizado últimamente á Madrid, Barcelona y París, ha realizado grandes compras de artículos de alta fantasía para señoras.
 En su bien surtido establecimiento de la calle Mayor encontrará su distinguida clientela las últimas confecciones de la moda parisién, tanto en sombreros como en boas, abrigos, cintas, etc.
 Tienda de moda «El Capricho» calle Mayor.

Invitación
 Nuestro dignísimo alcalde D. Luis Pérez Bueno nos ha remitido un atento beslamano en el cual invita á nuestro director á tomar café en el despacho de la Alcaldía y cambiar impresiones acerca de asuntos de interés general para Alicante.
 Agradecemos infinitamente la atención, prometiendo nuestra asistencia.

Recomendable
 Las señoras que tengan necesidad de usar fajas higiénicas, las encontrarán fabricadas según los modelos más recomendados, en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, construyéndose á medida.
 Además podrán adquirir bragueros de diversos modelos, irrigadores higiénicos, especulams para baños y diversos aparatos ortopédicos.
Reuma
 Los baños calientes preparados con SALES DE MEDIANA DE ARAGÓN timoladas, combaten las afecciones de carácter reumático.
 Véase anuncio tercera plana.

Camisería especial de

ADOLFO MORLA

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero

Corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto
 17, Calatrava, 17.—Alicante

El buen gusto

Primera casa en equipos para novios

